

La industria de vestido incrementará precios (Reforma 03/03/11)

La industria de vestido incrementará precios (Reforma 03/03/11) Isabel Becerril Jueves, 3 de marzo de 2011 • Alza de hasta 200% en el costo del algodón. En un par de meses los productos de la confección tendrán un alza en sus precios finales, ya que el sector no está en posibilidades de absorber los aumentos que ha registrado en algunas de sus materias primas, entre éstas el algodón. Marcos Cherem Entebi, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV), precisó que el precio internacional de esa fibra ha registrado alzas de hasta 200 por ciento, mientras que en el mercado local la industria textil elevó el precio de las telas de algodón en 40 por ciento. A esas subidas hay que sumarles los incrementos en las telas de poliéster, viscosa y de fibra, de 20 por ciento en los tres casos. Para que el aumento de precios en la industria de la confección no repercuta tanto en el bolsillo de la población o que el sector pierda mercado, toda la cadena fibra-textil-confección tendrá que hacer un esfuerzo para absorber parte de las alzas. Sin embargo aceptó que su gremio no está en posibilidad de sacrificar utilidades y evitar el incremento final de sus artículos, porque apenas está saliendo de la crisis económica de 2009. En entrevista comentó que México importó 1.5 millones de pacas de fibra de algodón, colocándose como el cuarto importador de este producto a nivel mundial, tan sólo por debajo de China, Bangladesh, Indonesia y Pakistán. El 60 por ciento del algodón que adquiere el país del exterior es para abastecer al sector textil y, por consiguiente, a la industria del vestido. A pesar de las afectaciones que ha tenido el sector por el alza de esa materia prima, destacó que "la industria empieza a recuperarse", y para muestra un botón: de enero de 2010 a enero de 2011 se generaron 11 mil 924 empleos. Los mejores resultados se obtuvieron entre diciembre de 2010 a enero del presente año, porque la industria creó cinco mil 24 empleos. "Ya podemos decirles que el sector emplea a 308 mil 302 mexicanos." Pendientes Por otra parte señaló que su gremio, al igual que las industrias del calzado, bicicletas y textil, no ha tenido respuesta de la Secretaría de Economía (SE) en torno a la aplicación de algunos mecanismos para frenar la entrada a nuestro territorio de productos a precios subvaluados, sobre todo de origen asiático. A casi dos meses de haber denunciado esa problemática, la subsecretaria de Comercio Interior, Lorenza Martínez, no ha dado respuestas concretas; "seguimos como al principio: sin nada". Pero no todos son malas noticias, porque los empresarios de la confección se convirtieron en el quinto proveedor de Estados Unidos, y la meta que tienen es que en este año se coloquen en el tercer sitio. Aceptó que los empresarios del vestido aspiran a ocupar el segundo lugar como proveedores de EU. "El primer sitio, que México ocupó hace algunos años, hoy lo ostenta China, y éste no se lo podremos quitar, porque ellos exportan 27 millones de dólares de ropa a Estados Unidos, y México sólo tiene capacidad para nueve millones." Cherem Entebi anunció que México será la sede del Congreso de la International Apparel Federation (IAF), que tiene asociadas a 180 mil empresas del sector textil de todo el mundo y 40 países miembros, entre ellos China, India y Brasil. Este encuentro tendrá lugar en Puerto Vallarta, Jalisco, junto con el Congreso Nacional de la CNIV.